

Newsletter 6 im Schuljahr 2021/2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

wir gehen nun in die letzte Woche vor den Weihnachtsferien und hoffen, dass Sie und Ihre Familien wohlauf sind.

Da die letzten Tage anders als üblich sind, erinnern wir noch einmal an die Besonderheiten.

23.12.2021

Wie Ihnen bereits im Newsletter am 7.10.21 angekündigt, wird das Kollegium diesen Tag als internen Fortbildungstag nutzen. Die Kinder haben an diesem Tag also schon frei.

Der letzte Schultag ist für die Kinder Mittwoch, der 22.12.21

Ausflugstag am Dienstag, 21.12.

Auch oder gerade in diesen Zeiten ist ein Miteinander der Schülerinnen und Schüler von großer Wichtigkeit. Das Erleben der Klassengemeinschaft ohne den regulären Unterricht ist mehr als nur pure Freude. Hinter einem Ausflug, einem Spaziergang oder einem gemeinsamen Frühstück steckt auch der Sinn, miteinander ins Gespräch zu kommen, Zeit miteinander zu verbringen und einfach mal zu lachen. Dinge, die im Unterricht natürlich oft in den Hintergrund treten.

Daher freuen wir uns, dass die Klassen am Dienstag Zeit in anderer Form miteinander verbringen können und wünschen allen viel Spaß.

Wir wünschen Ihnen bereits jetzt eine schöne Weihnachtszeit.

Bitte bleiben Sie gesund.

Wir hoffen, Sie können die Tage mit Ihren Familien trotz aller erschwerenden Umstände genießen.

Kommen Sie gut ins neue Jahr. Wir freuen uns auf unsere Schülerinnen und Schüler am Montag, den 10.1.2022.

Herzliche Grüße

Für das Kollegium

Carsten Balvin, Schulleiter